



la muse

Association musicale de Saint Priest

L'association La Muse à Saint-Priest (69) cherche un.e prof de guitare !

Tu es musicien.ne, pédagogue, à l'aise avec la guitare folk et/ou électrique ? Tu as envie de rejoindre une équipe sympa dans une asso vivante ? La Muse cherche un.e prof de guitare pour la rentrée de septembre !

Ce qu'on te propose :

- Un CDD d'un an, transformable en CDI, à partir de septembre 2025
- 2h de cours par semaine minimum, selon les inscriptions à la rentrée
- Des cours collectifs (groupes de 3 élèves, 1h/semaine, hors vacances scolaires)

Et aussi :

- L'animation d'un ou plusieurs ateliers (groupes de musique constitués à l'année)
- L'accompagnement des groupes : choix de morceaux, arrangements, coaching
- La participation aux concerts de l'asso (décembre et juin)
- Un coup de main pour l'organisation des événements (répètes, concerts, etc.)
- Une collaboration avec les autres profs pour construire ensemble le projet pédagogique
- Et si tu sais aussi jouer (et enseigner) d'autres instruments, il y a possibilité d'élargir ton activité !

Ce qu'on cherche chez toi :

- Une bonne maîtrise de la guitare folk/électrique
- Un bon contact humain, de l'écoute, de l'énergie
- Une vraie envie de transmettre et de bosser en équipe dans un cadre associatif

A propos de La Muse :

- Une asso de musique à Saint-Priest avec 100 adhérents
- Une équipe de 3 profs (guitare, chant, batterie, piano, basse)
- Des cours, des ateliers, des concerts, des boeufs, et plein d'occasions de faire de la musique ensemble

Tu veux en savoir plus ou postuler ?

Envoie ton CV + quelques mots sur toi à :

lamuse.stpriet@gmail.com